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TIPO RISPOSTA: ORALE E SCRITTA 

Alla luce dei riferimenti forniti dal Segretario di Stato alla Sanità Francesco Mussoni all'aula
 

consigliare nella giornata di martedì 16 dicembre 2014 sul Regolamento dell'Istituto
 

Sicurezza Sociale sulla libera professione medica in vìgorè dal prossimo mese di gennaio e
 

all'emendamento approvato affinché il 15% degli introiti derivanti dalla libera professione
 

negli anni 2015 e 2016 siano destinati a finanziare borse di studio per laureandi e neolaureatì
 

in professioni sanitarie,
 

i sottoscritti Consiglieri interpellano il Governo per 

1.	 ricevere copia ufficiale del nuovo Regolamento dell'ISS sulla libera professione medica; 

2.	 conoscere gli introiti derivanti dalla libera professione ottenuti negli anni 2013 e 2014; 

3.	 ottenere una previsione di entrate derivanti dall'introduzione del nuovo Regolamento 

per gli anni 2015 e 2016; 

4.	 conoscere come vengano calcolati gli effettivi introiti per l'ISS derivanti da libera 

professione, se esista un apposito conto dei ricavi netti, come avvenga il calcolo delle 

spese dirette e indirette che l'ISS sostiene per la libera professione; 

5.	 richiedere spiegazioni dettagliare sulla procedura relativa al trattamento fiscale e 

previdenziale della libera professione (anche rispetto all'Italia); 

6.	 sollecitare la pubblicazione di tutte le convenzioni e contratti sul sito dell'Istituto 

Sicurezza Sociale, in rispetto delle norme vigenti; 

7.	 ottenere copia della disposizione dell'Ufficio Tributario datata 8 ottobre 2014 

riguardante la collocazione dei redditi della Libera Professione; 

8.	 conoscere se esistano casi o segnalazioni in cui il personale dell'Istituto Sicurezza 

Sociale abbia utilizzato le proprie ferie per svolgere attività di Libera Professione; 

9.	 conoscere quanti siano i medicilSS ad oggi abilitati alla Libera Professione e se 

esistano casi o segnalazioni di infrazione dell'attività di Libera Professione (ad esempio 

durante l'orario di lavoro pubblico) e quante sono state negli ultimi due anni; infine, 

quali siano i controlli, ad oggi attuati, per verificare eventuali violazioni; 

10.	 chiedere se si ritiene coerente l'approvazione di un Regolamento interno i cui punti 

siano eventualmente in contrasto con quanto abrogato dal referendum sulla libera 

professione svoltosi il 25 maggio 2014; 
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11.	 comprendere quali sono state le ragioni dell'apertura di un tavolo di confronto 

dedicato all'analisi della situazione sammarinese sulla libera professione se poi il 

Governo, e lo stesso Istituto Sicurezza Sociale, procedono autonomamente tramite un 

Regolamento interno ignorando e disperdendo gli sforzi effettuati dai movimenti e 

partiti per trovare una soluzione condivisa che rispettasse il volere referendario. 

San Marino, 22 dicembre 2014 

Franco Santi (Civico10) Ivan Foschi (Sinistra Unita) Elena Tonnini (RETE) 

Si associano i consiglieri Andrea Zafferani (Civico10), Augusto Michelotti (Sinistra Unita) e 

Matteo Zeppa (RETE) per la risposta scritta. 




